
 

 
   

  

 

 朝夕の空気が少しずつ涼しくなり、秋の訪れが感じられる頃となりました。 

 予定より１日後になりましたが、９月１３日に体育祭が行われました。新型コロナ感染拡大防止のた

め、例年と違い午前中開催となりましたが、「岩中!」のかけ声で元気よく入場門から登場し、生徒たちは

力いっぱい競技に取り組みました。応援団を中心に練習に熱心に取り組み、来年は自分たちが体育祭を

盛り上げていくのだ、という意識をもつことができました。 

 保護者の皆様には、暑い中のご観覧ありがとうございました。 

 また、先日プリントでお知らせしましたように、広島研修を岩国研修に、職場体験を職業調べやマナ

ー講座などに変更しております。岩国の研修におきましては、「岩国往来」という江戸時代に初代岩国藩

主吉川広家が通った歴史の道について学習し、実際に歩きます。日にちが近くなりましたら、詳しい日

程等お知らせいたしますので、よろしくお願いいたします。自学ノートにおきましても、１０月から受

験用問題集「セミナー」に切り替え、入試に対応できる学力を身につけさせたいと思います。本来でし

たら、保護者会などで説明すべきところを、書面でのお知らせとなり申し訳ありません。どうぞ、よろ

しくお願いいたします。 

 

 

 体育祭の感想(応援団) 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

思いやり   
～たすけ合う、ひきうける、 

わけあう、声をかける～ 
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青隊 中村 快 

  

 僕は昨年、今年と続けて応援団に入り、すごく

良い経験をさせていただいたと思っています。練

習では、どうしたらみんなが楽しめるか、などを

たくさん考えました。今年はＷ優勝して、すごく

嬉しかったです。 

青隊 蕗井 松蔭 

  

 僕は初めて応援団をさせていただいたのです

が、演舞などを覚えることも難しかったのですが、

みんなに教えるのはもっと難しかったです。最後

はみんなで協力してＷ優勝という結果で終われて

本当に嬉しかったです。 

青隊 東越 凜乃 

  

 体育祭が終わったとき、「わぁー」という気持ち

になりました。達成感と楽しかったなという思い

と、終わるのが嫌だな、という思いなどいろいろ

な気持ちでいっぱいでした。応援団になれて良か

ったと心から思っています。最高でした。 

青隊 佐古 光咲 

  

 私は普段人前に出ることがないので、今回の経

験を通して、いろいろな面で成長できました。結

果は W 優勝できて嬉しかったです。ついてきてく

れたみんなにはとても感謝しています。笑顔で終

わることができて本当に良かったです！ 

赤隊 藤嶋 魁士 

 

 今年も応援団をさせていただきましたが、正直

みんな付いて来てくれるか不安でした。練習が始

まってうまくいかないこともありましたが、ちゃ

んと付いて来てくれて本番は上手にできたので、

良かったです。 

  

赤隊 岡村 秀真 

 

 僕は応援団に初めて入ったので、「僕にできるの

か？」ととても不安でしたが、無事体育祭を終え

ることができて良かったです。来年はＷ優勝でき

るようにみんなで頑張りたいです。  



白隊 末  天翔 

 

 今年は総合優勝も応援優勝もとれなかったので

残念です。来年、応援団に 

入れたら、みんなを引っ張って 

Ｗ優勝できるように頑張り 

たいです。  

 今後の行事予定 

１０／１（木） 総下校１７：３０ 

１０／２（金） 全校集会、県体壮行式 

１０／３（土）４（日）山口県中学校秋季体育大会 

１０／９（金） 中間テスト発表 

部活中止(～１８日) 

※新人大会に出場する部活、吹奏楽 

部は９日も部活を行います。 

１０／１０（土）１１（日） 市新人体育大会 

１０／１６（金）中間テスト１日目 

１０／１９（月）中間テスト２日目 

１０／２４（土）文化祭 

１０／２６（月）振替休日 

１０／２７（火）総下校１７：１５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

赤隊 岩本 実蘭 

 

 体育祭週間を通して、あまり緊張せずに大勢の

人の前で話すことができるようになりました。そ

れに加えて、ついてきてもらう立場に立ったとき

には、誰よりも頑張ることが大切だということを

学びました。とにかく最高の体育祭でした！！ 

赤隊 佐古 光希 

 

 私は人前に出ることが苦手だったけれど、応援

団に入って、人前で話をしたりすることができる

ようになりました。挑戦することの大切さを知る

ことができました。今年の体育祭での活動はいろ

いろな面で私にプラスになりました。 

白隊 吉賀 智寛 

 

 僕は「バカになれ」をモットーに、この体育祭

でみんなを引っ張る気持ちで頑張りました。 

この体育祭での経験を 

学校生活や行事に生かし 

ていきたいです。 

白隊 木原 世和 

 

 私は応援団の仕事を通じていろいろなことを学

びました。隊をまとめたり、指示を出したりと難

しいこともありましたが、本当にやりがいを感じ

ました。今回経験したことをこれからの学校生活

に生かしていきたいと思います。 

  

白隊 板谷 美羽香 

 

 応援団に入ってたくさんの経験をさせてもらい

ました。指示を出して皆をまとめるのはとても大

変で、「責任感」の大切さをとても感じることがで

きました。やり切った、という達成感と感動をも

のすごく味わうことができ、とても良い経験にな

りました。 


